

Offenbach Post, 12, 4. 2014

## HEUSENSTAMM



### Wer möchte Violoncello spielen?

Lust auf Instrumente wollten Lehrkräfte und Schüler der Musikschule wecken. In der Aula der Otto-Hahn-Schule gewannen sie mit Quer- und Blockflöte, Violine und Violoncello das Interesse der Viertklässler. Nach einigen Melodien, die es zu erraten

galt, lauschten die Schüler Melodien von Mozart, Beethoven und Purcell. Die Fördervereine der Grundschule an der Philipp-Reis-Straße und die „Freunde der Musikschule“ hatten die Begegnung ermöglicht. Annette Hofmann, Johan-

nes Kasper sowie Boris und Angelika Kottmann stellten die Angebote für den Nachwuchs vor: Nach musikalischer Früherziehung und Grundausbildung können Mädchen und Jungen ab sechs Jahren mit dem „Instrumentenkarussell“ spiele-

risch orientieren. Informationen zu Schnupperstunden und Anmeldung für die Musikschule stehen im Internet unter [vhs-heusenstamm.de](http://vhs-heusenstamm.de), telefonisch ist die Institution zu erreichen unter 06104/ 607-1121 oder -1122. = M./ Foto: Michael